

Fußballturnier der Jungen vom 09.10.2024 in Herzberg

Unsere Jungs aus den 7. Klassen vertraten uns dieses Jahr im Kreisauscheid in Herzberg. Der Turnierverlauf verlief leider nicht wie geplant, sodass die Teilnahme nicht von Erfolg gekrönt war und sie sich mit dem letzten Platz begnügen mussten. Die Enttäuschung darüber war natürlich groß, dennoch merkte der mitgereiste Sportlehrer Herr Plumhoff an: „Viele Kinder konnten heute zum ersten Mal den Unterschied zwischen Freizeitfußball und Vereinsfußball kennenlernen.“ Diese Erfahrung bewegt vielleicht den ein oder anderen doch über eine Mitgliedschaft im Verein nachzudenken und somit auch in seiner Freizeit mehr Sport zu treiben. Wir hoffen daher auf einen positiven Nebeneffekt.

Wir bedanken uns bei allen Schülern, die unsere Schule im Fußball vertreten haben.

Danke für euren Einsatz!

